
「句会」第一報をお届けして思うこと 

戸堂博之（「アカシア俳句会」世話人代表） 

 

会員の皆さまのご協力を得てアカシア俳句会の第一回「句会」を盛会に行うことが出来、

お陰様で「選句」結果報告と「句評」のご紹介を無事お届けすることが出来ました。 

 パソコンは、本来横書き用に設定されていて、それを縦書きに変換するのは殊の外難しく、

しかも、パソコンから iPad に送信すれば、文字化けやとんでもない変化に悩まされました。 

そこで、世話人会が協力して、この問題を解決して、やっとお届けできました。 

金剛俳句会での中野陽典さんのご苦労が身に染みてよく分かり、改めて心より感謝申し上

げます。 

この度、直接の編集をお願した本多通博さんには、豊富なパソコンの経験をいかんなくご

活用いただき、投句作品につきましては、作者各位に言葉遣い、助詞の使い方や季重なり等

を指導いただきました。 

 また、前田秀一さんの発案で、「アカシア俳句会」をクリックすれば、立派なブログが見ら

れるようになっていて、ブログに設けられた句会「会報」の欄に「選句」結果と「句評」紹

介、その他情報が公開され、いつでも自由に閲覧することが出来きるようになりました。 

 「金剛俳句会」の精神を受け継ぐ「アカシア俳句会」、ロゴも全会員の投票により決めてい

ただき、ブログが一段と輝いて見えます。 

 コロナ蟄居令で、しかも脳が砂漠化しつつある私にとって、俳句はオアシスのひと時とし

て日常の生活の中で存在感が増してきました。 

 幸いにして素晴らしいスタートを切ることが出来たこの喜びを会員の皆さまとともに共有

し、第二回「句会」に向けて作句に励み、当会の発展に繋げて参りたくご協力のほどお願い

申し上げます。 

 どうぞよいお年をお迎えください。 

2020年 12月 23日 

 

雪景色の無い常夏の国・オーストラリア在住テニス仲間のクリスマスカードに戸惑いながら思わず一句 

シドニーのサンタは波乗りクリスマス  博之 


